

Los transportistas de Cantabria continuarán con la huelga

Consideran «insuficiente» el acuerdo alcanzado con el Gobierno central y «una limosna» la ayuda de 20 céntimos para el gasóleo ya que, a su juicio, los precios seguirán subiendo P4



Los transportistas protestan por la «gravísima» situación del sector y unas condiciones laborales «inadmisibles», a lo que se suma el alza del precio de los combustibles. / J.M. SERRANO ARCE - ARCHIVO

La industria de Cantabria se paraliza ante los problemas de producción

Al problema de suministro ocasionado por el paro indefinido de transportistas se han sumado los derivados por el aumento del precio de la energía y también los provocados por la alarma social derivada de la invasión rusa de Ucrania. P2

Acopio, y miedo al incremento de los precios

El sector agroalimentario, la siderurgia, la automoción o la pesca están siendo los más afectados por esta crisis energética y económica. P3

Un marcha en Madrid da otro «empujón» al paro indefinido

Quieren evitar un abuso de la subcontratación y unos precios inferiores al coste

La ministra para la Transición Ecológica dice haber calculado que «en tres o cuatro semanas» se podrían poner en marcha las medidas, pero no concreta. P12

Rusia ataca Leópolis y sigue asediando Mariúpol y regiones de Kiev y Járkov

Las tropas rusas han destruido unas 4.500 casas, 100 negocios, unas 400 instituciones educativas y 150 centros de salud, según fuentes ucranianas. Rusia continuó sus ataques contra varias ciudades

ucranianas, como Mariúpol y Leópolis, y regiones, como las de Kiev y Járkov, pese a haber anunciado que daba por finalizada la primera fase de la ofensiva militar en Ucrania para centrarse en la «liberación

completa» del Donbás, en el este del país. Las fuerzas rusas continúan asediando Mariúpol, en el Donbás, dijo el asesor del jefe de la Oficina Presidencial de Ucrania, Oleksiy Arestóvych. P16

El Gobierno «mercadea» con la memoria de los muertos por terrorismo

Bajo el lema 'No todo vale, Gobierno traidor', los asistentes han pedido la dimisión de Marlaska

Varios cientos de personas protestaron ayer sábado en la plaza de Colón de Madrid convocadas por la Asociación de Víctimas del Terrorismo (AVT), que dice estar «harta» de que el Gobierno blanquee a quienes aún no han condenado los crímenes de ETA y de que desprecie a las víctimas. La AVT ha clamado contra la política de Pedro Sánchez y del ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska. P13